

ネットワーク通信

NO. 11 (H25. 2. 4発行)

長井市社会福祉協議会
〒993-0011
長井市館町北6-19
TEL:0238-88-3711

周りは一瞬真っ白で、すっかり冬景色となりましたね。お元気ですか。暦では大寒が過ぎ、2月3日は節分、2月4日は立春になりましたが、ここ置賜地方はもうしばらくは雪の降る日が続きます。その間は雪国での生活や遊びを楽しんでほしいと思っています。

株式会社鈴木酒造長井蔵の鈴木です。ふる里の浪江町のことですが、嬉しいことがあったのでここに綴ります。

先日浪江町の成人式に出席致しました。今回の新成人対象者は、震災時に高校卒業の若者たち。卒業式を終えたばかりで4月から新しい生活を迎える子たちでした。震災そして故郷の浪江町が原発事故による避難の混乱により、通常であればできたはずの別れができず、全国に散り散りになった若者たちです。11時から開会でしたがその2時間前から多くの若者たちが集まり、震災以来久しぶりに会う親友たちと親交を深めている場面に遭遇し、思わず涙が流れそうになりました。

震災の影響で決まった進路を諦めざるを得ない子もいたことでしょうか、家族・親戚を亡くした子も、惜しくも犠牲になった子もいます。大きな不安のなかで震災のなかを歩みだし、この日集まった新成人は240名の対象者のうち202名。近年にない出席率は、はからずも様々な思いを共有した若者たちのアイデンティシーを確かめる場になっていたことを表わしています。晴れ着をまとった202人の思いと今回参加できなかった38人の思いが無事昇華できることを願うばかりの立場しかありませんが、多くの仲間たちと誓いをたて、前向きなエネルギーを発する若者たちの爽やかな佇まいに力を分けて貰った口となりました。

とても素晴らしい成人式でした。

鈴木酒造長井蔵 杜氏 鈴木 大介



福幸ファーム情報



福幸ファームの村田です。昨年みなさんに大変世話になりました。今年も福幸ファームの活動を通じて、避難者同士の交流、長井の方々との交流を深めメディア等ではなかなか伝わらない福島現状をみなさんに伝えられればと思います。昨年末、福島県が避難者を受け入れている自治体に対して新規の避難者の受け入れよう通達を出したことや、メディアを通じた「一大福島県キャンペーン」により震災＆原発事故の記憶も風化しつつあります。しかし福島が抱える現状はより深刻さ、複雑さを増すばかりです。人口3万人弱とはいえ、長井市のみなさんこそが現実の福島を救う力を秘めていると確信している私は市内でできる被災地支援の場として今年も多くの方の力をお借りしながらも主体的に活動していきたいと思っています。どうかよろしくお願いいたします。

NPO法人レインボープラン市民農場
福幸ファーム 村田 孝



ももキッズに参加しませんか



毎週火、金曜日の午前中に中央児童センターでサロンをしております。お母さんだけやどなたでも参加できます。

外で遊べないこの季節におもちゃも使え、体育館では大きな声を出しながら走りまわることができますよ。遊びに来て下さいね。

2月の日程

毎週 火、金曜日（10時から12時）に開催します。

3月の日程

3/19～3/31の期間は年度末休みのため休みです。それ以外の火、金曜

交流会においでください!!

皆さんは雪の降らない福島から雪国の長井に来て、慣れない事が多くで大変な思いでお過ごしのことと思います。でも、雪国はつらい事ばかりではなく、楽しいことがたくさんあります。

皆さんに「雪国を楽しんでもらいたい。」「たまったストレスを発散してもらいたい。」との思いから下記の2コースの交流会を企画致しました。すでに2/1日号の市報と一緒に申込書を兼ねた交流会のご案内を配布しておりますが、多くの方に参加いただけるよう再度ご案内いたします。申込は電話またはFAXでお願い致します。お待ちしております。(支援相談員が訪問している世帯は訪問時に申込していただけます。)

コース1 お子さんやお孫さんと一緒に 雪遊びをして、おいしいお餅を食べよう

日時 : 2月23日(土) 10時~14時
場所 : 老人福祉センター及び中央児童センター
参加費 : 無料
申込締切 : 2月20日(水)



コース2 大人たちの交流会 (温泉にうつがって美味しいものを食べて、 仲間と交流を深めて、元気になろう)

日時 : 2月28日(木) 10時~14時30分
場所 : はぎ苑 (卯の花温泉 はぎの湯)
参加費 : 500円
申込締切 : 2月20日(水)



◎当日は浪江町から長井市に移り酒造りをしている「鈴木酒造長井蔵」の新酒を用意いたします。福島の復興を願いながら、新酒を味わっていただければ幸いです。

※2コースとも、送迎バスを準備いたしますので、希望される方は遠慮なくお申し込みください。

あとがき

今年の大河ドラマ「八重の桜」の舞台になっている福島会津地方の話し方が、置賜地方の言葉に似ているような気がしていますが、皆さんどうでしょうか？